

2014 stand vorerst ganz im Zeichen der Solidarität im Geiste des StarkmacherProjektes. Denn durch zahlreiche Kuchenbasare, das Klassenkonzert der 5. Klassen und diverse andere Veranstaltungen des vergangenen Jahres konnte eine Summe von knapp 800 Euro gesammelt werden, die den Flutopfern auf den Philippinen zugutekommen sollte.

Kultur

Auch in diesem Jahr gab es wieder Zeit für Kultur. Die 11. Klasse zeigte ihr Stück "Die Physiker" von Friedrich Dürrenmatt im Paul-Gustavus-Haus, was einen künstlerischen Höhepunkt des Jahres darstellte. Der Spalatinchor konnte auf 10 Jahre zurückblicken und feierte dies mit einem Konzert am 27.06.

"Dein Thüringen. Deine Zukunft"

Unter diesem Motto stand der Wettbewerb, an dem die Spalatiner teilnahmen und ihre Kreativität und Ideen zeigen konnten. Es entstand eine wunderbare Zeitung namens "Der Visionär" über das Thema "Berufe und deren Zukunft". Damit konnten wir den 1. Platz und das Preisgeld in Höhe von 2000 Euro in Erfurt abholen.

StarkmacherProjekt

Doch auch Projekte blieben nicht aus, denn unsere Schule beteiligte sich am europaweiten Projekt der Starkmacher und erhielt für das große Engagement der ganzen Schule als erste Einrichtung in Thüringen mit Recht das Prädikat "StarkmacherSchule."

Abiturjahrgang der besonderen Art

Der bisher beste Abiturjahrgang verließ die Schule und machte sich auf einen neuen Weg. Auf diesen waren nicht nur die SchülerInnen selbst, sondern auch die Lehrkräfte und die Schulleitung besonders stolz.

Unsere neue Schulsozialarbeiterin

Im September konnten wir unsere zweite Schulsozialarbeiterin im Rahmen der schulbezogenen Jugendsozialarbeit im Altenburger Land begrüßen. Nancy Berger unterstützt nach dem Prinzip "Hilfe zur Selbsthilfe" seitdem SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen bei kleineren und größeren Problemen in der Alltagsbewältigung.

Johannes Vogel (11a), ergänzt durch Annett Hammer







